

## Minvu entregó 20 casas a familias de Quilpué afectadas por incendios

En el sector Canal Chacao de Quilpué, el ministro de Vivienda y Urbanismo, Carlos Montes, entregó 20 nuevas viviendas a familias damnificadas por los incendios de 2024. Las viviendas tienen 66 metros cuadrados, tres dormitorios, piso flotante y cerámico y ventanas de termopanel, entre otras características. La construcción de estas viviendas se inició en noviembre del año pasado en los terrenos de los propietarios afectados, en su mayoría matrimonios de personas mayores. Fueron diseñadas con las mismas familias. “¿He sido dura con la reconstrucción? Sí, muy. Pero debo reconocer que el ministro Montes me ha escuchado en ideas que han sido fundamentales para la solución de otras reconstrucciones que todavía no hemos avanzado”, dijo la alcaldesa Carolina Corti.



CEDIDA